

„Dabei sein ist alles!“ Schulanfänger bei der Kindergarten-Olympiade

Am 13. Juni 2014 nahmen unsere Schulanfänger aus dem Kindergarten für Dich und Mich an der 5. Kindergarten-Olympiade im Linzer Stadion teil.

Mit unserem kleinen aber feinen Transparent zogen wir in Begleitung der Magistratsmusikkapelle mit vielen anderen Kindergärten aus ganz Oberösterreich feierlich in das Linzer Stadion ein.

Unter dem Motto: „Dabei sein ist alles“ bewiesen sich unsere Kinder in den Disziplinen Weitsprung, Hindernislauf, 50-Meter Lauf, Ballweitwurf und Hürdensprint. Natürlich gab es für diese sportliche Leistung für jedes Kind eine olympische Medaille. Wir freuen uns jetzt schon, auch nächstes Jahr wieder an der Olympiade teilnehmen zu können.

